

## **1.400 Kinder und 700 Erwachsene sorgten für tolle Premiere beim Salzburger Herzlauf**

Charity-Sportveranstaltung stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. Erlös ging an Herzkinder Österreich.

**Linz/Salzburg, 5. Juli 2022** – Mit viel Sonne im Herzen gingen 700

Laufsportbegeisterte und Nordic Walker vergangenen Freitag bei strömendem Regen an den Start des 1. Herzlaufs in Salzburg. Am Kidsrun4kids – Kinderlauf mit Herz nahmen 1.400 Mädchen und Buben teil. Ziel aller Teilnehmer war es, in einer vorgegebenen Zeit möglichst viele Runden um den Salzburger Dom zu drehen. „Insgesamt wurden 18.000 Umrundungen geschafft. Unser Partner Hervis Sports Österreich wog jede Runde mit einem Euro auf, der dem Verein Herzkinder Österreich zugutekommt“, freute sich Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer über das große Engagement. Die Charity-Laufveranstaltung stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. Cornelia Thöni organisierte den Herzlauf und den Kinderlauf mit Herz, gesponsert wurden die beiden Läufe vom Verein Kinderpatenschaft Österreich, vom Land Salzburg, von der Stadt Salzburg, von Spar Österreich und vom Europark.

### **Viele unterstützende Hände für den guten Zweck**

Vor dem Kinderlauf heizte Stoffi Christoph Glaser gemeinsam mit dem Herzteddy und einem Clown beim Warm-up zu den musikalischen Beats von DJ Mike B. ein, bevor die Kinder in den verschiedenen Bewerben an den Start gingen. Sie alle waren Sieger und bekamen eine Medaille, eine Ehrenurkunde sowie einen Kidsrun4kids-Button. Nach dem Lauf luden Interspar und Rauch die Mädchen und Buben auf Würstel, Gebäck und ein Getränk ein. Danach gab es ein Startersackerl gefüllt mit einer Trinkflasche von Tupperware Österreich und vielen Goodies. Der Geschäftsführer der Kinderpatenschaft Österreich Markus Rainer spendierte jedem Kind einen Schokoherz-Lutscher, den Ingrid Schablas Grah liebevoll hergestellt hatte. Mit einem Pokal wurde jene Schulklasse jeder Schulstufe geehrt, die die

meisten Runden um den Dom gedreht hatte. Zudem wurden jene drei Schulen ausgezeichnet, die die meisten Schüler mitgebracht hatten. Michaela Altendorfer bedankte sich bei allen Läufern und eifrigen Helfern, die zum Gelingen der Läufe beigetragen haben. Dazu gehörten neben den bereits Genannten noch die Band Salzburger Nockerl, Moderator Martin Patak, die Fotografen Daniela und Christian Moser sowie Jasmin Walter. Der nächste Herzlauf findet am 3. September 2022 in Thaur bei Innsbruck statt. Per Herzlauf-App können sich alle Laufsportbegeisterten am Lauftag mit einem virtualRun an der Aktion beteiligen.

### **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: [www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)

[www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at)

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus  
Altausseeer Straße 220  
8990 Bad Aussee, Austria  
Tel.: +43 3622 55344-0  
Fax: +43 3622 55344-17  
E-Mail: [presse@kommhaus.com](mailto:presse@kommhaus.com)